

# Spendenlauf

## „Kinder laufen für Kinder“ 2017

### Runde um Runde

**AKTION** Über 1 100 Kinder laufen auf der Herrenbreite in Aschersleben für den guten Zweck. Die MZ hat zwei von ihnen begleitet.

VON SOPHIE ELSTNER

**ASCHERSLEBEN/MZ** - Die Sonne strahlt über der Herrenbreite in Aschersleben. Und auch Karl-Lennard Lukas und Milena Baar strahlen. 23 Runden sind sie jeweils schon auf der Herrenbreite in Aschersleben gelaufen. Eine Runde sind etwa 500 Meter, das macht für jeden 11,5 Kilometer, für jede Runde gibt es einen Stempel auf den Arm. Für einen guten Zweck.

Sie sind zwei von mehr als 1 100 Mädchen und Jungen aus sieben Schulen, die bei der Aktion „Kinder laufen für Kinder“ mitmachen. Im Vorfeld haben sich die Schulen Sponsoren gesucht, das können Eltern, Bekannte, Geschäftsleute oder Unternehmen sein. Sie spenden pro gelaufenem Kilometer einen vereinbarten Betrag.

„Die Ganztagschule Albert Schweitzer startet in diesem Jahr zum ersten Mal“, sagt Initiatorin Gundel Jahn. „Die Klasse läuft als Team und hat einen ganz großen Sponsor gefunden“, verrät sie. „Das wird bestimmt eine hohe Spende.“ Das gesammelte Geld kann dann an eine von drei Organisationen gegeben werden.

ANZEIGE

AMEOS Klinikum  
Aschersleben

### Medizinforum

Wir laden Sie heute am Freitag, 12. Mai, um 14.00 Uhr herzlich zu unserem Patientenvortrag ein.

Thema: „Tag der Pflege“ – eine Berufsgruppe rückt in den Fokus

Veranstaltungsort: Cafeteria

AMEOS Der Eintritt ist frei.



Milena Baar und Karl-Lennard Lukas sind auf Stempeljagd.

Auch die neunjährige Charlotte Wasserberg zieht fleißig ihre Runden durch den Park. Auf ihrer Stempelkarte ist Platz für 20 Stempel - und die Karte ist schon lange voll. 29 Runden hat Charlotte schon geschafft.

Der Gedanke, anderen Kindern zu helfen, spornt auch Karl-Lennard und Milena an. Die beiden Zwölfjährigen besuchen die sechste Klasse der Adam-Olearius-Schule. Sie laufen schon seit der Grundschule bei der Veranstaltung mit. „Und wenn man unterwegs immer mal einen Schluck trinkt, ist es auch gar nicht so anstrengend“, sagt Karl-Lennard. Die beiden sportbegeisterten Schüler sind auch in der Freizeit aktiv, spielen Fußball beim SV Lok Aschersleben oder in Welbsleben.

Und die Lehrer sind sich einig: „Bei der Aktion können die Kinder schon früh

lernen, dass es gar nicht so schwer ist, anderen zu helfen“, sagt eine Lehrerin der Grundschule Staßfurter Höhe. „Und der Ehrgeiz wird geweckt, man will seine Mitschüler natürlich übertreffen.“ Ehrgeizig ist auch Karl-Lennard. „Weiter geht's!“, ruft er seiner Klassenkameradin zu. Dann starten beide in ihre 24. Runde.

„Das wird bestimmt eine hohe Spende.“

Gundel Jahn  
Initiatorin

#### Initiative

**Die Aktion** „Kinder laufen für Kinder“ wurde vor 15 Jahren ins Leben gerufen. Bis heute sind rund 740 000 Kinder 2,7 Millionen Kilometer gelaufen. Sie sammelten eine Summe von rund 6,5 Millionen Euro. In diesem Jahr werden unterstützt:

„Fit4Future“: Förderung von Schulen in sozial schwachen Regionen mit Angeboten für Bewegung und Ernährung

„Schulen für Schulen“: Förderung der Bildung von armen Kindern in Peru

„Save the Children“: Größte Kinderrechtsorganisation der Welt SE

MZ Aschersleben vom 12.05.2017

Die Teilnahme am Spendenlauf ist zu einer kleinen Tradition an unserer Europaschule geworden.

Viele Kinder meldeten sich im Vorfeld zum Lauf an und zeigten große Einsatzbereitschaft am Lauftag, dem 11.05.2017.

In diesem Jahr ehren wir nicht die besten Schüler, sondern Klassen.

Unsere kleine Statistik:

LG C		7 Teilnehmer	18,00 Runden je Zieleinläufer
LG D		13 Teilnehmer	15,62 Runden je Zieleinläufer
LG Helsinki		7 Teilnehmer	14,00 Runden je Zieleinläufer
LG Rom		9 Teilnehmer	13,78 Runden je Zieleinläufer
LG Wien		13 Teilnehmer	13,23 Runden je Zieleinläufer
Klasse 3a		10 Teilnehmer	19,30 Runden je Zieleinläufer
Klasse 4a		10 Teilnehmer	17,40 Runden je Zieleinläufer
Klasse 3b		13 Teilnehmer	17,31 Runden je Zieleinläufer
Klasse 4b		7 Teilnehmer	15,29 Runden je Zieleinläufer